

#TARIFRUNDE 2016 08. November 2016

Tarifverhandlungen DB AG: EVG erhöht Druck

Die EVG drückt bei den Tarifverhandlungen mit der DB AG aufs Tempo. „Wenn sich beide Seiten ernsthaft bemühen, könnten wir bis zu Jahresende fertig sein“, betonte EVG-Verhandlungsführerin Regina Rusch-Ziemba im Vorfeld der zweiten Verhandlungsrunde.

**GEMEINSAM
MEHR!**
Tarifrunde 2016

Diese findet am kommenden Mittwoch in Berlin statt. Voraussetzung dafür sei, dass der Arbeitgeber seine Hausaufgaben gemacht habe und nicht anfangs, auf Zeit zu spielen.

Regina Rusch-Ziemba erinnerte daran, dass die DB AG in der Auftaktrunde verbindlich zugesagt habe, die von der EVG erhobenen Forderungen in den anstehenden Verhandlungen konkret zu bewerten. „Wir brauchen jetzt belastbare Aussagen zum weiteren Fortgang, damit wir zielorientiert im Sinne

unserer Mitglieder verhandeln können", stellte Regina Rusch-Ziemba fest. „Nichts wäre schlimmer als eine Hängepartie, die uns nicht weiterbringt", so die EVG-Verhandlungsführerin.

Ziel der EVG sei es, noch im Dezember ein Ergebnis am Verhandlungstisch zu erzielen. „Insofern sehen wir der zweiten Verhandlungsrunde in Berlin mit entsprechenden Erwartungen entgegen“, so Regina Rusch-Ziemba.